Auto-Medienportal.Net: 10.08.2015



## Kia und Sky verlängern Bundesliga-Partnerschaft

Kia ist in der Bundesliga-Saison 2015/16 erneut Co-Sponsor der gesamten Live-Berichterstattung auf Sky und setzt auch sein Titelpatronat des Experten-Talks "Sky90 - Die Kia Fußballdebatte" fort. Der Experten-Talks "Sky90 - Die Kia Fußballdebatte" finden direkt nach Abpfiff der letzten Partie am Sonntagabend ab 19.30 Uhr statt. Zu allen fünf Anstoßzeiten eines Bundesliga-Spieltages wird Kia auf Sky prominent platziert sein - in Vorberichten, Live-Sendungen und Nachberichten. (ampnet/nic)



Kia präsentiert die Bundesliga auf Sky.